

国道1号谷稻葉IC付近でゴミのポイ捨て対策を行いました！ ～藤枝市・静岡県トラック協会中部支部・(株)山田組と 合同啓発活動を実施～

国道1号谷稻葉ICでは、長年、道路上でのゴミのポイ捨てが多く、問題となっています。ゴミの収拾回数の増加や防草マットの設置等を実施してきましたが、ゴミのポイ捨ては減らず対応に苦慮してきました。

今回、静岡国道・藤枝市・静岡県トラック協会中部支部・(株)山田組と合同で啓発活動を実施しました。

- ◆ 開催内容：4者合同啓発活動・路肩の清掃活動
- ◆ 開催場所：国道1号藤枝B.P谷稻葉IC、谷稻葉うぐいすパーキング、近隣店舗
- ◆ 日 時：令和7年12月10日（水）14:00～15:00
- ◆ 参加者：39名

（静岡国道事務所職員11名、受注業者8名、藤枝市4名、トラック協会9名、(株)山田組7名）

谷稻葉うぐいすパーキング合同啓発活動内容

○啓発活動

近隣のミニストップにチラシを置いてもらったり休憩中のPA利用者の方にチラシを配布したりしました。テレビや新聞の取材もありました！



前回の活動後、経年劣化していた看板のリニューアルを実施！効果はいかに…？

従前の看板



リニューアルした看板



全体のゴミの量は増えていましたが、設置した看板付近は減少傾向が見られました。一定の効果は得られつつも、看板だけでは限界を感じます。更なるゴミの減少を目指して、引き続き様々な対応策を検討していきます！

＼お疲れさまでした！／

○清掃活動



空き缶123個、空ペットボトル83個、排泄物入りペットボトル・缶85個、その他コンビニ袋等、燃えるごみ多数あり
合計45Lゴミ袋14袋分のゴミを回収しました。

〈参加者の声〉

「ごみの不法投棄は道路に限らず、大きな社会的な問題だと思います。」「積極的なPR、本格的な対応を行っても良いと思います。」